

公共事業省及びチリ投資促進庁による日本企業向け座談会

8月28日、公共事業省及びチリ投資促進庁による日本企業向け座談会が大使公邸で行われました。

座談会では、伊藤大使から歓迎の挨拶を述べた後、ロペス公共事業大臣からチリでのインフラ事業戦略に関する説明を、続いてカンディア・チリ投資促進庁投資戦略・環境部長からチリ経済概要及び投資機会に関する説明を行いました。

更に、サンチェス公共事業省コンセッション総局長から今後予定されているコンセッション・プロジェクトについて、また同総局のエルトン・プロジェクト開発・入札課長から入札参加方法について紹介した後、質疑応答が実施されました。

質疑応答では、日系企業から、チリの投資環境に影響する政策方針変更が議論されていることに対する懸念や査証手続きに関する懸念を述べたことに対して、チリ側から担当省庁への情報共有や手続改善に向けたこれまでの対応について言及するなど、活発な意見交換が実施された。



伊藤大使の挨拶



ロペス公共事業大臣の講演



カンディア・チリ投資促進庁
投資戦略・環境部長の講演



サンチェス・公共事業省コンセッション
総局長の講演



エルトン・公共事業省コンセッション総局
プロジェクト開発・入札課長の講演



質疑応答



座談会全景